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Interpellanza scritta presentata lo scorso 7 dicembre 2023 da parte del signor Paolo Tamò intitolata "Stato
del sentiero che da Vira sale verso il cimitero"

Municipio risponde come segue alle domande poste dall'interpellante:

sentiero, realizzato nel 1991, è situato fuori dalla zona edificabile e attraversa in due punti delle sorgenti
che sgorgano in modo naturale nella parte alta del sentiero.

In passato si è già cercato di porre rimedio alla presenza d'acqua posando dei drenaggi che hanno risolto
in parte i disagi segnalati. La sempre maggiore sensibilità nei confronti della biodiversìtà e la preservazione
delle zone umide impone però delle ponderazioni sull'opportunità o meno di drenare una zona umida per
assicurare un passaggio "pulito" a tutti gli utenti, proprio nel mezzo di una sorgente d'acqua.

Pur comprendendo il valore affettivo che lega il sentiero all'Onorevole Tamò, non riteniamo che l'idea di
incanalare l'acqua sia una soluzione ancora praticabile.

Municipio valuterà l'opportunità di far convivere le due esigenze con la creazione di una passarella che
consenta da un lato dì preservare la zona umida e dall'altra di garantire agli utenti un passaggio "pulito"
senza bagnare le scarpe.

Municipio ritiene di aver così risposto alle domande dall'interpeilante.

Per il Municipio
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Interpellanza lili ?

(Seduta del Consiglio Comunale del 18 dicembre 2023)

Interpello il Municipio sullo stato del sentiero che da Vira sale verso il cimitero.

Questo sentiero è stato realizzato dai militi dell'esercito svizzero nel 1991,

Nel 1991 io ero comandante del battagliene fucilieri 294 e la compagnia IV/294 era stazionata

proprio a Savosa nella protezione civile del Valgersa.

Siccome nel 1991 si festeggiavano i 700 anni della Confederazione Svizzera, il Consiglio Federale

aveva deciso che i militi stazionati in un comune facessero per 3 giorni un lavoro civile utile ai

Comune dove si trovavano.

Lallora sindaco Flavio Masina mi chiese di realizzare un sentiero che da Vira salisse verso il

cimitero. E in tre giorni fu realizzato.

Ora questo sentiero è in uno stato piuttosto precario. Nella parte alta ci sono Ìnfìltrazioni di acqua

che rendono il sentiero fangoso, scivoloso e difficilmente praticabile.

Chiedo se non sia possibile intervenire per sanare questa situazione.

Ricevo spesso osservazioni e reclamazioni da parte di persone residenti a Savosa e per questo ho

ritenuto di presentare questa interpellanza.

Non si può semplicemente rispondere/ come è stato risposto da un impiegato del Comune a una

signora domiciliata a Savosa/ che questo è un sentiero naturale e pertanto bisogna accettarlo così

com/è.

Non è un sentiero naturale e nemmeno Ìa cresta sommitale dell'Everest. È un sentiero che deve

permettere il passaggio alle persone anche senza un equipaggiamento di alta montagna.

Possibile che questa situazione non possa essere sanata ?

Grazie di una risposta.

Paolo Tamò -
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